

Campeones 16

▼ VÍCTOR CRUZADO
MADRID

La jornada ligera de este fin de semana se disputará como estaba previsto, pese a la postura de fuerza adoptada por los colegiados de Primera División, que han convocado una 'jornada de reflexión' en respuesta a las duras manifestaciones de las que han sido objeto en las últimas semanas. La Federación Española de Fútbol, garantizó a la Liga de Fútbol Profesional la disputa de la misma, aunque no concretó quiénes serían los encargados de dirigir los encuentros.

El presidente del Comité Técnico de Árbitros, Victoria Sánchez Arminio, aseguró ayer contar con colegiados suficientes para cubrir los distintos encuentros, aunque no especificó si estos corresponderían a árbitros de Primera en desacuerdo con la medida adoptada por sus compañeros más representativos o por el contrario corresponderían a categorías inferiores.

La no disputa de la próxima jornada traería graves consecuencias a distintos niveles. Toni Fidalgo, portavoz de la LFP, recordó que "uno de los más problemáticos sería el de la Quiniela, que esta semana cuenta con bote, y que comenzó a sellar apuestas el pasado lunes. Además, lo apretado del calendario español, debido a la disputa del Mundial de Francia el próximo verano, ha dejado sin fechas libres, por lo que el retraso de la jornada provocaría un grave perjuicio a la selección, que sólo dispondría de seis días para preparar la competición".

Por su parte, Fernando Garrido, jefe de prensa de la Federación, incidió en la misma línea, aunque manifestó que desde Alberto Bosch se estaba intentando reconducir la situación para que la jornada se dispute con los colegiados asignados en un principio.

El parón fue promovido en un principio por los colegiados internacionales, que comenzaron los contactos sin contar con Sánchez Arminio, quien dijo "sentirse traicionado". López Nieto comentó que "una convocatoria de este tipo tiene que ser sorpresiva ya que luego vienen las presiones y como Sánchez Arminio está en el fondo con nosotros, espero que llegue hasta el final".



ÁNGEL MARÍA VILLAR



ANTONIO BARÓ



CANSADOS Los árbitros de Primera, con López Nieto a la cabeza, quieren acabar con los menosprecios hacia su colectivo.

REACCIONES

Martín Marín no ve beneficios

El secretario de Estado para el Deporte, Pedro Antonio Martín Marín, considera que la convocatoria de huelga por parte de los árbitros es una medida que "no beneficia el clima de diálogo ni al fútbol". Cualquier decisión que se tome con precipitación, y que entiendo desproporcionada, es mala para el fútbol".

A favor de los extranjeros

Armando, defensa del Deportivo, se manifestó favorable al libre acceso de árbitros extranjeros en el fútbol español, al igual que ocurre con los futbolistas. Para el lateral, todo es producto de que "hay mucho en juego y la gente se pone nerviosa".

Una huelga incorrecta

El director general de Deportes, Santiago Fisas, consideró que la forma en que los árbitros se han declarado en huelga "no es la más correcta. Comprendemos que pueden estar molestos por algunas actuaciones, pero consideramos que esa forma de declarar una huelga unilateral no es la correcta".

Algunos dicen que pitarán

El colegiado balear de la Segunda A, Juan Armenta Fernández, declaró que está dispuesto a arbitrar en Primera el domingo. "Ya se han puesto en contacto conmigo desde el comité para solicitarme que estuviera localizable en las próximas horas. Además, he hablado con otros compañeros y todos han manifestado sus deseos de arbitrar".

Mejuto en contra de la forma

El árbitro Manuel Enrique Mejuto aseguró sobre la huelga estar "totalmente de acuerdo en el fondo", aunque matizó que podría "discrepar un poco en cuanto a la forma". Mejuto comentó que la situación por la que atraviesan es algo que preocupa y "se viene comentando desde hace mucho tiempo".

La Liga no se suspenderá

La Federación aseguró la normal disputa de la próxima jornada pese al parón arbitral